

PREMIÈRE PARTIE

SEPTIÈME SESSION GÉNÉRALE

DE L'ASSOCIATION DES RÉGISTRATEURS DE LA PROVINCE DE
QUÉBEC, TENUE À MONTRÉAL, MARDI LE
PREMIER DE JUILLET 1890.

PREMIÈRE SÉANCE

A une assemblée générale des membres composant "l'Association des Régistrateurs de la Province de Québec," tenue en la cité de Montréal, dans la Salle d'Enquête du Palais de Justice, sur avis de convocation dûment notifié à chacun d'eux, par lettre adressée et expédiée par la malle, au préalable, sur l'ordre du Bureau de Direction, mardi le premier jour du mois de Juillet, mil huit cent quatre-vingt-dix, à onze heures de l'avant-midi.

SONT PRÉSENTS

LES OFFICIERS DE CETTE ASSOCIATION, SAVOIR :

L'Hon. Ed. Rémillard,	-	-	Président
Joseph Stevens, Ecr,	-	-	Régisseur
N. M. Lecavalier, Ecr,	-	-	Trésorier
J. Z. Martel, Ecr,	-	-	Secrétaire